

tes y un puesto de salud atendido por una promotora. Santander de Valencia (Chaitan) ubicada a 19 kms del volcán, con una población de 2.500 habitantes, un Centro de Salud - sin camas, un grupo de Defensa Civil organizado como comité rural.

Mallama con una superficie de 626 kms cuadrados, una población para 1979 de 6.300 habitantes y una distancia al volcán de 26 kms. Posee únicamente con un Centro de Salud sin camas atendida por una promotora.

Piedrancha con una población aproximada de 3.000 habitantes a 30 kms del volcán, no tiene camas de hospitalización en el Centro de Salud, la vía de acceso hacia Mallama, Piedrancha y Ricaurte pasa directamente por la falda del volcán, razón por la cual la posibilidad de obstrucción en caso de erupción es supremamente alta.

VOLCAN CUMBAL

ASENTAMIENTOS

La cumbre del volcán se encuentra a 4.764 mts sobre el nivel del mar, con nieves perpetuas y en sus faldas se encuentra la población de Cumbal con 15.850 habitantes, distribuidos en el área urbana y rural la cual es densamente poblada. Cumplió 62 años de reconstruida, sus edificaciones muestran una mezcla de casas de adobe y de material predominando las primeras, son frecuentes los temblores de baja intensidad que han desensibilizado a los pobladores para cualquier emergencia.

Su Centro de Salud es atendido por un médico 3 días a la semana, pertenece a la jurisdicción de Ipiiales y no tiene posibilidad de albergar más de 4 pacientes (no tiene camas),

Llama la atención un grupo de modelo de voluntariado de la Defensa Civil con una sede amplia situado en un lugar alto con respecto a la población que podría albergar más de 60 heridos, un vehículo ambulancia en excelente estado, y 45 miembros activos que capacitan a toda la comunidad en una forma